

Communiqué de presse Août 2023

GMF crée de nouveau un maillot pour les joueurs du XV de la Défense, à l'occasion du Championnat du Monde Militaire de Rugby.



Découvrez la vidéo de révélation du maillot > LIEN

Organisé par les armées via notamment la Zone de Défense et de Sécurité Ouest et le Centre National des Sports de la Défense (CNSD), en collaboration avec la Ligue Régionale Bretagne de Rugby (LRBR), le Championnat du Monde Militaire de Rugby à XV va réunir 12 équipes et 500 sportifs des grandes nations de rugby, dont la France, qui joueront dans 24 villes bretonnes. Il a débuté le 16 août à Pontivy et s'achèvera le 10 septembre à Vannes.

Partenaire historique du rugby français et premier assureur des agents du service public, GMF a su construire des partenariats forts et pérennes avec de nombreuses équipes constituées de femmes et d'hommes issus du service public, en soutenant notamment depuis plusieurs années les équipes de rugby masculines et féminines des différents corps de l'Armée Française, ainsi que les sélections nationales féminine et masculine, à 7 et à XV, pilotées par le CNSD. C'est dans cette continuité que GMF est fier d'être le « Partenaire Majeur » du Championnat du monde militaire de Rugby.

Être militaire c'est un investissement de tous les instants, c'est donner le meilleur de soi-même au quotidien pour défendre la France et protéger les autres. Pour rendre hommage à cet engagement et affirmer son soutien auprès des militaires français, GMF, accompagnée d'Havas Play, crée un maillot exclusif que porteront les joueurs du XV de la Défense pendant ce championnat. Ce maillot symbolique met à l'honneur l'opération Avec Nos Blessés, lancée par l'armée Française afin de soutenir ses blessés et ceux qui œuvrent à l'amélioration de leur quotidien. Est aussi mis en valeur le logo du Bleuet de France, symbole français de la mémoire et de la solidarité envers les anciens combattants, les victimes de guerre, les veuves et les orphelins.

Retrouvez plus d'informations sur la compétition sur https://www.cmmr-bretagne2023.com/ et suivez l'aventure du XV de la Défense sur les comptes Assurément Rugby : Instagram, Facebook et Twitter.

À propos de GMF

Marque du Groupe Covéa, GMF assure 3,6 millions de sociétaires et clients. GMF répond à leurs besoins concrets de protection, dans leur vie privée et professionnelle, par des solutions en assurances des biens et des personnes. Depuis plus de 37 ans, GMF est animée par sa passion du rugby et partage avec ce sport ses valeurs d'engagement, de respect mutuel et de solidarité. Premier partenaire officiel de la Fédération Française de Rugby (FFR) et du XV de France (masculin et féminin), partenaire de la Ligue Nationale de Rugby, GMF est aussi l'assureur du XV de France et de tous les licenciés FFR en France. Depuis 2022, GMF est également partenaire du Rugby Fauteuil auprès de la Fédération Française Handisport.

Contacts presse presse@covea.fr
Julien Planelles – julien.planelles@havasplay.com – 06 85 75 92 37